



Uruguay busca ampliar su comercio con los países de Asia y Oceanía

Description

(Montevideo) La vicecanciller uruguaya Valeria Csukasi concluye hoy en Australia una gira por naciones del sudeste asiático y Oceanía con las que su gobierno pretende ampliar los nexos comerciales y de cooperación.

La primera parada fue Vietnam, donde hubo reuniones y presentaciones con empresas dedicadas a alimentos y de tecnologías de la información y la comunicación, informó Martín Mercado, vicedirector ejecutivo de Uruguay XXI, instituto que promueve las inversiones e imagen país, miembro de la comitiva.

Por su parte, Csukasi se reunió con sus pares de los ministerios de Relaciones Exteriores; de Industria y Comercio; y de Agricultura, y Ambiente, donde compartió interés e ideas para mejorar los flujos comerciales bilaterales.

La delegación uruguaya visitó Singapur, adonde el país sudamericano exportó en 2024 subproductos cárnicos, celulosa y concentrados de bebidas.

Csukasi se reunió con el canciller de Singapur y exploró las potencialidades de llevar las relaciones a un nivel superior y aprovechar el acuerdo entre el país asiático y Mercosur..

Este martes la comitiva uruguaya concluirá su gira en Australia, donde viven 20 mil de sus compatriotas. Con ese país, Uruguay busca oportunidades de cooperación en las energías renovables, hidrógeno verde y el cannabis medicinal.

La vicecanciller reiteró en redes sociales la importancia de aumentar la presencia uruguaya en esos lados del planeta.

Para ello refirió que el Ministerio de Relaciones Exteriores busca que la próxima Ley de Presupuesto quinquenal apruebe fondos para abrir al menos una embajada en el Sudeste Asiático, donde entre 11 países, Uruguay tiene solo tres sedes diplomáticas.

El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2025